新型コロナウイルス感染症に関するお知らせ

8月4日、本社に勤務する社員1名が新型コロナウイルスに感染していることが判明しましたのでお知らせいたします。

当該社員は、8月3日までオフィスに出社しておりましたが、それ以降、出社しておりません。現在、保健所の指示に従って療養しております。

また、念のため、本社勤務の全ての職員に PCR 検査を実施したところ、新たに 5 名(うち 2 名は全くの無症状)の陽性反応者が判明しました。これらの職員につきましても、8 月 6 日以降出社しておらず、保健所の指示に従い療養しております。

当社は、関係機関と連携して、感染拡大の抑止に努めており、本日現在、以下の対応を適切に実施しています。

- ・これまでのところ、保健所からの濃厚接触者の認定はありませんが、濃厚接触の可能性があるお客様には、すでにご連絡いたしました。
- ・リモート勤務の徹底(本社職員につきましては、8月6日以降、必要最低限の出勤にとどめております。)
- ・オフィスの消毒
- ・サーキュレーターや CO2 センサーの設置等による換気の徹底
- ・定期的な PCR 検査の実施(無症状感染者の早期発見)

当社は引き続き、お客様および全職員の健康と安全を最優先に考慮し、政府や自治体をはじめ関係機関の方針に基づき、社内外への感染拡大抑止に向けて取り組んでいきます。

お客様をはじめ、関係する皆様にはご心配をかけ、またご不便な点が生じることがあるかと 存じますが、何卒ご理解を賜りますようお願いいたします。